
「 勇往邁進①～体育祭編～ 」

５月２３日(金)、第１９回体育祭を、全校生徒の皆さんと共に盛大に開催いたしました。

当初、５月２４日(土)の開催予定でしたが、天候の影響により、生徒の皆さんの健康面・

安全面を考慮し、体育祭の日程を一日繰り上げさせていただき、保護者の皆様方には大変

ご迷惑をおかけしました。

生徒の皆さんは、練習期間中、心を一つに懸

命に練習してまいりました。その練習の成果を

思う存分に発揮した生徒の皆さんに、ご声援い

ただきましたことを心から感謝申し上げます。

そして体育祭当日私たちは、体育祭スローガン

「勇往邁進」という進化を目撃することができ
ゆうおうまいしん

ました。体育祭の様子を生徒の皆さんの作文を添え、連載を開始いたし

ます。【次号に続く】
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「赤団優勝！」
赤団団長 ３年Ｃ組 安村 樹稀

私は体育祭で高校生活一番の思い出を作る
ことができました。そして高校一年生からの
目標であり憧れだった団長にもなることがで
き、大きな経験を得ることができました。
私は、騎馬戦、団対抗リレーに出場しまし

た。予行練習の騎馬戦では負けてばかりで悔
しく、本番こそは勝ってやるという気持ちで
一杯でした。そのような気持ちで迎えた本番
では勝つことができ、とてもうれしく思いま
した。また団対抗リレーでは、赤団の皆が力
を合わせて走ってくれたおかげで、アンカー
の中で一番にバトンを受け取り一位になるこ
とができました。赤団の皆さんには、感謝の
気持ちで一杯です。
団長になり、競技の招集や声出しなどで大

変なことが沢山ありましたが、嫌だと思った
ことはなく、練習から本番までとても楽しく、
人生においてもとても良い経験ができうれし
く思います。２週間という短い期間でしたが、
この経験を糧に色んなことに挑戦していきた
いと思います。

開会式・生徒会長挨拶
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「感謝しきれない体育祭」
赤団副団長 ３年D組 湯原 凛香

私は副団長になって嬉しく思いましたが、不安な気持ちもありま
した。二週間の体育祭練習が始まり、私が特に苦戦したのが演舞練
習でした。所属している部活より人数が多く、どうまとめたらいい
のか、どうしたら皆が自信を持って演舞ができるようになるのか、
私なりに考え行動していきました。でも本番の二日前になっても全
体的に声も振りも小さく、本番への不安が増して涙が溢れました。
しかし本番前日には皆の振りに自信がついてきました。声も全体的
に大きくなり、一人一人に笑顔も見えるようになり、本番もやり切
りとても楽しく演舞を終えることができました。
体育祭当日、赤団が優勝することができました。練習期間中も体

育祭終了後も、色んな人から「お疲れ様！頑張ったね！」と声を掛
けられ、本当に副団長になれてよかったなと心から思いました。支
えてくれた友だち、そして先生方、色んな人に感謝しきれないです。
ありがとうございました。

「多くのことを学んで活かした体育祭」
白団団長 3年Ａ組 後藤 真樹生

今回、白団団長を任せられ、今までに感じていなかった責任
感や緊張感を持ってこの体育祭に臨みました。まず団長として
団全体を引っ張ること、これはやはり簡単なことではありませ
んでした。人数が多いので後ろの方まで声がなかなか届かず、
最初、指示が通りませんでした。出せる声には限界があるので、
そんな時には後ろまで行って指示を出したら団全体に指示を通
すことができるようになりました。このことから困難が出てき
た時には柔軟に対応することが大事だと学べ、実際に対応する
こともできました。
また今までは普段あまり話さない人と会話することに苦手意

識がありました。しかし団長として団の皆と話していくうちに
会話の苦手意識が少なくなっていき、性別も学年も関係なく、
色々な人と話すことができるようになりました。体育祭自体に
は負けてしまったものの、そのおかげで団全体で応援したり、
協力し合ったりして最後までやり遂げられたと思います。この
体育祭で団長を経験して、人との話し方、どうしたら皆が動い
てくれるのか、協力してくれるのかを学べて、それを活かすこ
ともでき、最後まで楽しくやり遂げることができました。

「最高！高校生活最後の体育祭」
白団副団長 ３年Ａ組 江﨑 まゆき

高校生活最後の体育祭では白団の副団長になり、色々な経験
をし学べることもたくさんありました。副団長は、白団の１年
生から３年生までを引っぱっていかなければなりません。初め
は上手くみんなのことを引っぱっていけるのか心配だったけ
ど、周りの友だちや先生方が協力してくれたおかげで上手く引
っぱっていくことができました。
「かみどん」の練習ではかなり手こずってしまい。上手く指

導できずに２、３年生を待たせてしまい、練習時間をあまり取
れなかったことが反省点です。約２週間という短い期間で色々
なことを学び経験できたと思います。残り少ない高校生活でも
この学びと経験を活かしていこうと思います。
高校生活最後の体育祭を負けてしまったけど、最後まで全力

で戦い応援して、最高に楽しい体育祭でした。

①準備運動

③ハリケーン

選抜女子

④三人四脚・選抜男子


